

Sitzung 2025-06-25

Protokoll	
Rückblick	
Fachschaftssitzung	
<div><div>Beschwerde über Klausur, gab es eine Antwort? (@Josias)</div><div><div>Datum</div><div>25.06.2025</div></div></div>	
<div><div>keine Rückantwort</div></div>	
<div><div>Deutschlandstipendium-Auswahlkommission: Rückmeldung gegeben</div><div><div>Zeit</div><div>18.03-19.13</div></div></div>	
<div><div>Redeleitung</div><div>Jim</div></div>	
E-Mails und Post	
<div><div>BigBlueBuddy</div><div>joram</div></div>	
<div><div>18.06.: Sperrzeiten Heinerfest 2025</div></div>	
<div><div>23.06.: Alias osh@ für Jonas R.</div><div><div>Protokoll exportieren</div><div>Tristan Schulz</div></div></div>	
<div><div>24.06.: Material zur Bewerbung der Hochschulwahlen</div></div>	
<div><div>25.06.: Anfrage zur Zulassungsvoraussetzung <== wer antwortet?</div><div><div>Anwesende</div><div>Lukas, Josias, Minou, Lea, joram, Jim, Annika, Caro, Alex L., Sascha, Mikka, Alex K., Ben, Linus, Freddy, Magnus, Tristan S., Jonas R., Dennis, Felix, Josias, Max H., Claudius, Patty, ji, Toni, Frank, Per, Jonathan, Lukas, Josias, Minou, Lea, joram, Jim, Annika, Caro, Alex L., Sascha, Mikka, Alex K., Ben, Linus, Freddy, Magnus, Tristan S., Jonas R., Dennis, Felix, Josias, Max H., Claudius, Patty, ji, Toni, Frank, Per, Jonathan, Sebastian Sch. (ab 18:20)</div></div></div>	
<div><div>25.06.: Einladung zur studentischen Hilfskraftvollversammlung am</div></div>	
<div><div>25.06.: Frage Standort FSK-Pavillon</div><div><div>haben wir nicht, wir schreiben Max hat zurückgeschrieben</div></div></div>	
<div><div>Postkarte von Nath</div></div>	
<div><div>Feedbackzettel</div><div>Norman</div></div>	
<div><div>Athene LZ: genderneutrale Toiletten wiederbringen und Pissoirs reparieren</div><div><div>Sind wir dran</div></div></div>	
<div><div>Mehr höhenverstellbare Stühle im Athene aus dem LZI</div><div><div>Sind wir dran</div></div></div>	

Mitteilungen

- Mailingliste foto@ wurde angestoßen
 - wenn @ existiert gerne an foto@ schreiben, wenn ihr interessiert seid, dem Fototeam beizutreten (jeder ist willkommen)
- Inventur (Max H.): noch unbekannte Gegenstände
- Athene-Preis (Max H.)
 - Gelegenheit, noch Anträge einzureichen, bis 30.06.
- Vorkurs fängt mit Orga an (manche von euch haben E-Mails)
 - wenn ihr nicht könnt, bitte auch antworten

Termine

- 01.06. Beginn Prüfungsanmeldezeitraum
- 18.06. - 22.06. KIF
- 26.6. 13:30 LuSt, B002 oder Zoom
- 26.6. 19:00: StuPa, davor 18:15 Einführung in die Parlamentsarbeit
- 30.06. Ende Prüfungsanmeldezeitraum
- 30.06. 18:00 GnoM
- 03.07. 16:30 D120 Sommerfest (LZI Innenhof)
- 03.07 SHK Vollversammlung 17:00 S1|05 122 Maschinenhaus
- 04.07 10:30? QSL (Tag vorher 16:00 D120-Vortreffen)
- 08.07. 11:55 Demo zum Hessischen Hochschulpakt vor der LesBAR
- 10.07. 13:30 FBR

Unterausschüsse & Gremien

FSK war gestern (Jim)

- gibt wieder eine Hochschulpakt Demo 08.07. 11:55 vor der LesBAR

Newsletter, Social Media & Co

Hier könnte Ihr UA, AK oder Gremium berichten

#WennDuMalNichtWeiterWeisstBildeEinenArbeitskreis

SocialMedia:

- Sperrzeiten Heinerfest
- noch mehr die HSW (inkl. D120-Listen Werbung?!)
- Prüfungsanmeldung (TODO)
- Demnächst Demoma (TODO)
- An socialmedia@ für die gute TODO Pipeline

Aufgaben

Siehe auch: d120.de/aufgaben Aktuell: Diff: +0 / -0, gesamt: (12 offen, 21 geschlossen)

- Hochschulwahlen? <https://www.d120.de/pubpad/66fc2c88>
- Sommerfest-Helfer <http://d120.de/pubpad/sommer> !!!!Dringend!!!
- Leitung für UE gesucht
 - guter Einsteigerjob
 - eher autarke Aufgabe
 - Schüler und einen Studi zusammenbringen

- Schüler kommt dann an einem Tag in Uni, außerdem gratis Mittagessen
 - jedes halbe Jahr Rechnung einreichen
 - bei Interesse Hannah schreiben
-

TOPs

[GAST/Info] Vorstellung Mentoringprogramm Compass (Eva Kettel)

- Mentoringprogramm für internationale Masterstudis in den englischsprachigen Masterprogrammen
- stellt Mentoringprogramm vor
- aktuell 5 Mentor*innen
- 1/3 der Studis sind Internationals
- wenn wir internationale Studis kriegen mit Fragen, die nicht akademisch sind (z.B. Visa, Wohnen etc.) , an das Mentoringteam weiterleiten
 - noch: eva.kettel@tu-darmstadt.de demnächst was anderes
 - bzw. Büro von Tim
- Mit deutschen Inhalten würde die Fachschaft internationale Studierende exkludieren (Materialien, Infos etc. sind auf deutsch), in der Zukunft wie auch vorher wird dieses Problem weiter angegangen, um eine gute Lösung zu erarbeiten
- Wie kann die FS internationale Master Studis integrieren?
 - OPhase ist online gestreamt und englisch
 - Webseite ist englisch
 - wir sind uns dem Problem bewusst
- Potentiell Webseite anpassen mit einer eigenen Kategorie für internationale Studierende
=> schaut sich Max an

“

- Soziale-Medien Bilder sind in Deutsch, sollten wir ändern, zweiter d120de-eng Account?
- Wenn wir verängstigte international Studis finden, sollen wir sie zu ihnen schicken
- E-Mail, Webseite usw. wird zu uns kommuniziert, sobald sie existieren

[Info/Bericht] Neues System für Finanzantrag vom AStA + (Jim/Yannic)

- Finanzanträge bitte über eleFant einreichen (<https://elefant.asta.tu-darmstadt.de/>)
- man kriegt auch Remindermail, wenn Antrag bearbeitet wurde

[Info/Bericht] KIF (Sascha/Caro)

(KIF = Konferenz der deutschsprachigen Informatik Fachschaften, KoMa = Konferenz der deutschsprachigen Mathematik Fachschaften)

- Die KIF-KoMa in Passau hat stattgefunden
- Es wurden 21 Resolutionen verabschiedet (davon 13 zusammen mit der KoMa)
 - <https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF530:Resolutionen>
 - u.a.:
 - Die KIF schließt sich dem offenen Brief zum hessischen Hochschulpakt an
 - Die Länder werden dazu aufgefordert, die Studierendenwerke besser zu finanzieren
 - Hochschulen werden dazu aufgefordert, (kostenlose) Mental Health First Aid Schulungen anzubieten
 - das macht die Uni sogar schon: https://online-anmeldung.usz.tu-darmstadt.de/angebote/aktueller_zeitraum/Mental_Health_First_Aid-Ausbildung__MHFA.html

“

Sonstiges

FS-Account für Joram (Josias)

- Joram hat bereits bei mehreren Ophasen und OFahrten mitgeholfen
- Ist regelmäßig auf Fachschaftssitzungen und in D120
- Wird für die kommende Ophase sowieso einen Ophasen-Account bekommen
- möchte im Software für die Fachschaft entwickeln (z.B. einen neuen Padmanager, einen automatischen Beschluss-Export, eine besseres Picview, eine Erkennung von roten Ophasenschildern, ...); ist bereits Teil von der D120-Github-Organisation, hat aber keinen Zugriff auf git.d120.de
 - Notiz (Tristan und Magnus) arbeiten bereits an einer Loesung für den Pad Manager
- Ein Gast-Account wäre möglich, aber dann hätte man bereits 2 unabhängige Accounts und der Funktionsumfang wäre bei höherer Komplexität trotzdem deutlich geringer
 - Dafür haben wir ja eigentlich die Accounts, also die Gastaccounts?

Beschluss

Wir beschließen, dass Joram einen FS-Account erhält.

Beschluss		
Ja	Nein	Enthaltung
13	7	7

Bock auf externe-angebote@ oder jobs@? (Max)

- ein guter Einstiegsjob
- nicht viel Arbeit
- Josias will jobs@ abgeben, wäre cool, wenn die gleiche Person das übernimmt
- Joram und Patty übernehmen es

“

Bericht AI Lab

- Antwort von Jannis (Berichtet von Sascha)
 - Library ist sehr üblich für AI-Forschung
 - Zu viele Anmeldungen; Leute können trotzdem die Agenten trainieren
 - Bieten sehr individuelle Betreuung an
 - Die Betreuer sind bereit für persönliches Feedback und Kritik

Revision #1

Created 27 June 2025 08:13:06 by skriptwesen

Updated 27 June 2025 08:13:07 by skriptwesen